



Santiago, 25 de junio de 1992

Señor Embajador
Don Armando Jaramillo Lyon
Santafé de Bogotá



Muy estimado Armando:

He recibido su amable carta de 15 del presente. Además está que le exprese cuanto le agradezco sus generosos conceptos acerca de mi labor de gobernante, como asimismo la imagen favorable que existe entre nuestros amigos colombianos.

En cuanto a las conclusiones que de eso saca mi buen amigo Armando, le ruego comprender que mantengo mi discrepancia, por motivos de que hemos hablado en otras ocasiones.

Afectuosos saludos de Leonor y míos para Pilar y un abrazo cordial,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR